



Dos alumnas se encaminan hacia su facultad en el Campus Miguel de Unamuno. :: ALMEIDA

La Usal ocupa el puesto 590 en el 'ranking' CWUR de las 1.000 mejores universidades

Barcelona es la única institución académica española que figura entre las 200 primeras del mundo y Valladolid se sitúa en la posición 856

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Barcelona es la única española que

figura entre las 200 mejores del mundo, según el último ranking publicado por el Center for World University Rankings (CWUR, por sus siglas en inglés) en el que aparecen las 1.000 mejores universidades del mundo, que sitúa a la de Salamanca en el puesto 590 y a la de Valladolid en el 856.

Para ello, el ranking del CWUR emplea ocho indicadores: la calidad de la educación, la empleabilidad de

los graduados, la calidad de los docentes, las publicaciones, la influencia, las menciones, el impacto de las investigaciones y las patentes internacionales solicitadas.

La clasificación consultada por Europa Press está liderada por la Universidad de Harvard, seguida de la Universidad de Stanford, el Instituto Tecnológico de Massachusetts, la Universidad de Cambridge y la de Oxford. Completan el 'top ten' la

Universidad de Columbia, la de California, la de Chicago, Princeton y Yale.

En el caso de las españolas, además de la Universidad de Barcelona, aparecen la Universidad Autónoma de Barcelona (puesto 222), la Universidad Complutense de Madrid (224), la Universidad de Valencia (278), la Universidad Autónoma de Madrid (296), la Universidad de Navarra (324), la Pompeu Fabra (390), la de Santiago de Compostela (393), la de Granada (394), la de Sevilla (450), la Politécnica de Valencia (461), la Politécnica de Cataluña (474) o Basque Country (484)

Más centros españoles

A continuación del puesto 500 aparecen la Universidad de Oviedo (502), la Técnica de Madrid (520), la Universidad de La Laguna (569), la Universidad de Salamanca (590), la Universidad de Cantabria (618), la de las Islas Baleares (635), la Rovira i Virgili (640), la de Girona (671), la de Vigo (692), la de Alicante (728), la de Castilla-La Mancha (735), la de Málaga (736), la de Córdoba (754), la Jaime I (755), la Miguel Hernández (777), la de Alcalá (817), la de Murcia (818), la de Extremadura (851), la de Valladolid (856), la de Lérida (905), la de Jaén (923), la Carlos III (947), la de Almería (950), la Universidad Pública de Navarra (981), la Juan Carlos I (983) y la de A Coruña (992).

Las clasificaciones del 'ranking' comenzaron como un proyecto en Jeddah, Arabia Saudita, en el año 2012, con el fin primordial de clasificar a las 100 mejores universidades a nivel mundial. La clasificación alcanzó una notable proyección internacional y se recibieron muchas solicitudes para expandirla. Desde el año 2014, el 'ranking' de CWUR se encarga de confeccionar la lista de las mil mejores universidades del planeta, analizando para ello la calidad docente e investigadora de 25.000 instituciones de educación superior repartidas por los cinco continentes.